

市政情報  
求人・募集  
公民館  
発表・鑑賞  
スポーツ  
ごみ  
カレンダー  
催し  
セミナー  
健康  
中央図書館  
相談の案内  
福祉  
高齢者  
子育て  
コラム  
ニュース



### 12/27 子どもの健全育成のために寄付 (一社)川西建設協会が「ふるさとづくり寄附金」

子どもの健全な育成のために役立ててほしいと、チャリティーゴルフの収益金 10 万円が寄付されました。同協会からの寄付は、今回で 4 回目。市長から、感謝状が手渡されました。



### 12/14 国際協力で海外へ 市役所を表敬訪問

JICA ボランティアの「シニア海外ボランティア」として、モンゴルへ派遣されていた黒川渉さんと、エクアドルへ派遣される甲本将希さん。市長に現地での成果や報告と、出発の報告を行いました。



### 1/13 防災への貢献に表彰状 キセラホールで出初式

優良消防職・団員や地域防災へ貢献した消防団(部)が、県知事と市長、消防長、消防団長から表彰状を授与されました。また、市吹奏楽団の演奏や女性消防団員による演技、市立川西北幼稚園児の遊戯も披露されました。



### 12/14 本物の芸術にふれる 川西中学校で猪瀬なつの実さんの個展を開催

同校の図書ボランティアグループ「桜梅桃李」が、「猪瀬なつの実一宝石でえがく絵本の世界展」を開催。日本画で使う岩絵の具で描かれた絵本の原画など、約 20 点を展示しました。



### 12/26 社会福祉基金に寄付 関西金網(株)に感謝状を贈呈

関西金網(株)から 10 万円が寄付されました。同社からの寄付は今回で 16 回目。市長から市内にある大阪工場の永田工場長に、感謝状が贈られました。寄付金は社会福祉の向上に役立てられます。



### 12/17 2,000 人の笑顔があふれる モザイクアートを寄贈

(一社)川西青年会議所の 4 人が市役所を訪れ、市長に約 2,000 枚の笑顔の写真で彩られた作品を手渡しました。描かれたのは、川西の元気いっぱいキャラクターきんたくん。同作品は、市役所 1 階に展示されています。



### 12/27 大正琴で全国金賞 川西南中学校 3 年生の増田心馬さんが受賞

「全国子供大正琴コンクール」ソロ部門 B で金賞を受賞し、市役所を表敬訪問。増田さんは市長に「将来は大正琴の仕事に就きたいと考えていますが、いろいろな音楽にふれて、違う楽器も演奏したいと思っています。また、海外でも演奏してみたいです」などと話しました。



### 12/19 阪神タイガースジュニアに選抜 明峰少年野球クラブの澤田陸翔さんが表敬訪問

阪神タイガースジュニアチームのセレクションに合格し、昨年末に開催された「NPB12 球団ジュニアトーナメント 2018」に出場した澤田さん。市長に「全力でプレーして優勝をめざします。みんなで力を合わせて頑張ります」と意気込みを語りました。



### 1/6 昔話をこまで実演 郷土館でこま回しの実演とこま遊び

毎年この時期に開催され、今回で 19 回目を迎える同イベント。参加した親子連れなど約 40 人は、こま収集家として有名な枇杷絃一朗さんと喜代子さん夫婦が披露する「からくりゴマ」や「飛び出しゴマ」「鳴りゴマ」「暴れん坊ゴマ」「逆立ちゴマ」などに見入っていました。



### 1/11 バドミントンで全国準優勝 市内在住の的場幸枝さんが表敬訪問

「全日本レディースバドミントン競技大会」の 75 歳以上女子ダブルスで準優勝、また「全日本シニアバドミントン選手権大会」の 75 歳以上女子ダブルスで 3 位に入賞し、市役所を訪ね。市長に「バドミントンをしている皆さんの目標になれるように、これからも頑張ります」などと話しました。